

StD Müller bestätigt auf Anfrage von Herrn Ostendorf, dass die Ersatzwippe für die VGS Jungfernbusch bereits bestellt ist. Hinsichtlich des Hinweises, dass das neue Spielgerät der VGS Schortens „größerem“ Kindern Probleme bereite, erläutert BM Böhling, dass sich die Grundschule in Abstimmung mit den Eltern und Kindern dieses Spielgerät ausgesucht haben. *(Anmerkung zur Niederschrift: Derartige Beschwerden oder Hinweise sind der Schulleitung nicht bekannt. Das Spielgerät wird intensiv mit großer Begeisterung genutzt.)*

Zudem erkundigt sich Frau Prost nach der Instandhaltung der Spielplätze Marienhof und Konrad-Adenauer-Straße, welche wie alle übrigen Spielplätze der ständigen Unterhaltung unterliegen.